

## **A LA COMUNIDAD EDUCATIVA**

*Debido a los acontecimientos ocurridos el día de hoy en el entorno del establecimiento, que significó aplicar los protocolos correspondientes para garantizar la seguridad de todos quienes integran la comunidad educativa, se hace necesario señalar lo siguiente:*

*Durante la mañana de hoy, en el marco de las movilizaciones realizadas en el exterior del establecimiento, una bomba lacrimógena cayó en el sector del Santuario de la Inmaculada Concepción, que colinda con el liceo.*

*El humo de la bomba lacrimógena se esparció por el liceo, por lo que se debió aplicar el protocolo de seguridad que implica que todos los estudiantes fueran trasladados al interior del gimnasio. Una vez que se desarrolló este procedimiento los estudiantes fueron evacuados a sus domicilios, conforme a los apoderados que llegaron para retirarlos. Es importante clarificar que ninguna bomba lacrimógena cayó al interior del liceo.*

*Todo el procedimiento se desarrolló con la tranquilidad y seguridad que puede esperarse en estos casos, habiendo demora en la salida de los mismos solo con la finalidad de asegurar que las calles aledañas no tuvieran riesgo para todos.*

*Como Equipo Directivo, lamentamos la sensación de temor e inseguridad que estas situaciones provocan en sus familias; entendemos y comprendemos absolutamente la sincera preocupación de padres y apoderados, respecto de lo que pasa fuera del liceo y frente a este tipo de hechos, se están realizando todas las gestiones que correspondan para tomar decisiones que sean adecuadas y, en el actual contexto, garantizar la seguridad de todos quienes integran la comunidad educativa.*

*Cordialmente les saluda*

**EQUIPO DIRECTIVO  
LICEO SAN FRANCISCO**